



Reclaman en Diputados al titular de la Sedatu por dar contratos a empresa de los amigos de Andy

Durante la comparecencia del titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Román Meyer Falcón, el diputado del PRI, Alan Castellanos Ramírez, cuestionó al funcionario que en la mayoría de obras de la 4T a cargo de su dependencia hay un proveedor que es parte de la red de empresas de los amigos de Andrés López Beltrán, hijo del presidente de México.

En su intervención durante la comparecencia, el diputado Alan Castellanos dijo que “se volvió un común denominador” que en la construcción de obras como parques y estadios de beisbol realizadas por Morena en Campeche, Tabasco y Quintana Roo hay anomalías y un proveedor en común. “¿Qué tienen en común? Un proveedor, ¿le suena el nombre de Hugo Buentello Carbonell? Exfuncionario de Segalmex, muy allegado al hijo del primer mandatario de este país, donde Grava y Arena fue quien suministró todo para realizar estos estadios”, recalcó en la Cámara de Diputados.

Alan Castellanos argumentó que por lo antes mencionado, considera necesario que se transparenten todas las acciones que realiza la Sedatu para que se conozca cómo se ha ejercido y se aplica el recurso que se le destina a la dependencia.

El legislador acusó que en las mil obras realizadas por Morena, las cuales el secretario Román Meyer “presumió” durante su intervención, hay anomalías en comparación con las del sexenio pasado. “Las denuncias provienen directamente de la ciudadanía afectada y otras observadas o emitidas por la Auditoría Superior de la Federación, en donde las principales observaciones son: falta de presupuesto base, deficiencias en las funciones de la residencia de obra, intereses financieros, formalización de convenios, pago por servicios no prestados y pagos en exceso”, explicó Alan Castellanos.

A nombre del PRI y la oposición, el diputado pidió a la Sedatu el regreso del Fondo Metropolitano. “Señor secretario, no cabe duda que dejarán un legado, no cabe duda que van a dejar un legado manchado de corrupción, de mentiras y de nulos resultados para los mexicanos”, finalizó.

El 5 de mayo pasado, Latinus publicó que realizó más de 50 solicitudes de información vía transparencia para obtener la documentación de los contratos, licitaciones, compras y subcontrataciones en las que están involucradas las empresas de los amigos de Andrés López Beltrán.

<https://latinus.us/2023/10/12/reclaman-diputados-titular-sedatu-contratos-empresa-amigos-de-andy/>